

L'Église Catholique du Nicaragua lance un appel à la paix face aux actes de violence



Managua, 14 mai (RHC)- Le Cardinal Leopoldo Brenes, président de la Conférence Épiscopale du Nicaragua, a appelé le peuple à promouvoir la paix face aux récents actes de violence.

Au cours d'une messe dans la Cathédrale Métropolitaine de Managua, le Cardinal Brenes a demandé aux familles de bâtir la tranquillité et de prier pour que le pays retourne aux chemins de la stabilité.

Dans son homélie, le Cardinal Brenes a également relevé l'importance de vivre unis, ce qui signifie, a-t-il relevé, vivre en paix.

Il a également exprimé sa douleur profonde pour les violences et pour la confrontation en divers points du Nicaragua notamment à Masaya, violences qui ont fait des morts et des blessés.

Pour sa part, le président nicaraguayen Daniel Ortega a renouvelé son engagement de mettre fin à la mort et à la destruction.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162230-leglise-catholique-du-nicaragua-lance-un-appel-a-la-paix-face-aux-actes-de-violence>



Radio Habana Cuba